
Protokoll der 472. Sitzung des
Fachschaftsrates Informatik (Entwurf V3)

Sitzungsleitung: Nicolas Lenz
Protokoll: Jonas Zohren

Beschlussbuch: Jasmin Selchow

06.11.2018 von 14:20 bis 15:24

Anwesend

Nicolas Lenz Jonas Zohren Dino Kussy Hendrik Fuchs
Hendrik Reichenberg Jasmin Selchow Hendrik Klöß Sebastian Peisker

Jasmin Bruns (V)

Abwesend

Felix Thran (E) Matthias Schaffartzik (E) Timuçin Boldt (E) Julia Wucherpfennig (E)

Gäste

David Mehren Benjamin Richter Jennifer Pham Kevin Vorrath
Pia Imiolczyk

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1 ToDos 2

2 Post 2

3 Mails 2

4 Berichte 3

5 [Fin] Girokarte 4

6 [Fin] Logowettbewerb 4

7 Jubiläumsfeier TU & Verleihung Ehrendoktorwürde 5

8 Sonstiges 5

9 Newsletter 5



1 ToDos

Beginn: 14:20

Alt

• Hendrik Reichenberg: SIM Karte von Netzclub besorgen (In Arbeit)

• Hendrik Reichenberg: FSler Plakat (in Arbeit)

• Hendrik Reichenberg: Küchentücher (in Arbeit)

• Hendrik Klöß: Schilder in Lernräumen aufhängen (in Arbeit)

• Hendrik Klöß: Alte Stühle entsorgen. (in Arbeit (1/2))

• Nicolas Lenz: Metro Personen umtragen auf aktuelle FsRler (in Arbeit)

• Felix Thran: Büroschränke aufräumen (in Arbeit)

• Felix Thran: Inventarliste für die FsBs erstellen (in Arbeit)

• Pauline Speckmann: Tassen-Schild für Küche erstellen (in Arbeit)

Neu

• Nicolas Lenz: Anmeldung für Jubiläumsfeier und Ehrendoktorverleihung TU (in Arbeit)

2 Post

Beginn: 14:21

• Adesso: Adressänderung

• Gesellschaft für Informatik: Wahlunterlagen Präsidiumswahl 2018

• Böttcher-AG & Metro: Werbung

3 Mails

Beginn: 14:23

• TU: Ankündigung Fachschaftsgespräch

• FsRK: Einladung Finanz-FsRK am 21.11.18 um 16 Uhr

• FsRK: Einladung zur Jubiläumsfeier TU & Verleihung der Ehrendoktorwürde an Donald Tusk am 16.12.2018
ab 11:00 Uhr, Anmeldung erforderlich

• FsRK: Haus D - Beschwerden über schlechtes Studenten-Verhalten
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4 Berichte

Beginn: 14:25

• David Mehren

– Wir haben jetzt ein Eckenrundungsgerät.

• Hendrik Fuchs:

– Thran & Fuchs haben die Fundsachen-Kiste ausgeräumt. Appell an alle: Fundzettel und Wiki-Seite
ausfüllen. Austragen nicht vergessen.

– Die KIF 46.5 hat stattgefunden und alle Kiffel der TU sind glücklich zurück.

– Hat sich für die Jubiläumsfeier angemeldet.

– Felix Schäfer hat angefragt, ob die Waffeleisen auch für CCC-Events freigegeben werden können.

– Einige Geräte (elektr. Grillanzünder, …) haben die Elektroprüfung nicht überstanden.

∗ Anm. Elektroprüfer: Wir dürfen auch keine neuen elektr. Grillanzünder erwerben, da bei die-
sen generell die Heizdrähte offen liegen, was aus Sicherheitsgründen nicht erlaubt ist.

• Hendrik Reichenberg:

– Toilettenbiber verzögert sich aufgrund des KIF-Berichts noch etwas.

– Eingekauft: Kuchen, Kekse, Glühwein, Kinderpunsch, Tee, etc. für die FVV.

14:31: Boldt kommt

• Timucin Boldt:

– Verkündet seinen Rücktritt zur morgigen FVV.

14:31: Boldt geht

• Jennifer Pham:

– Fabian Winter stellt sich auch zur FsR-Wahl.

• Nicolas Lenz:

– Link zumFsR-Berichtpad für die FVV ging perMail rum, bitte tragt nochweiter eure FsR-Highlights
ein.

– Allgemeine Dankbarkeit für die FVV-Protokollanten.

• Jonas Zohren:

– Hat zusammen mit David Mehren das Ticketsystem konfiguriert, alle FsRler sind eingeladen es zu
testen.

– Erste Titanic ist angekommen und wurde bisher gut angenommen.

• Hendrik Klöß:
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– Die Brettspiel-AG experimentiert momentan mit neuen regelmäßigen Terminen.

• Jakob Vogt für Prof. Teubner: Hat mit dem AK Nachhaltigkeit der TU Kontakt aufgenommen und setzt
sich weiterhin für weitere Fahrradständer vor der OH14 ein.

• Matthias Schaffartzik (15:02 Uhr):

– Elektroprüfung ist für heute vorbei, kleiner Baustrahler ist durchgefallen, wir könnten das mal zur
Reperatur zur Technik bringen. Fortsetzung morgen.

5 [Fin] Girokarte

Beginn: 14:37, Quelle: Hendrik Fuchs

Vorstellung: Die Sparkasse wird die Gebühren für unser Fachschaftskonto angehoben. Wir nutzen diese
Möglichkeit, um Alternativlösungen in Betracht zu ziehen.

Auf Antrag von Fuchs wieder vertagt, da noch keine Antwort des AStA-Finanzers vorliegt.

6 [Fin] Logowettbewerb

Beginn: 14:38, Quelle: Jonas Zohren, Chris Parnitzke

Vorstellung: Parnitzke und Zohren waren beim AStA-Anwalt und haben die bisher erarbeiteten Rahmen-
bedingungen des Logo-Wettbewerbs mit ihm abgesprochen. Bis auf die Anmerkung, dass Urheberrechts-
verletzungen an Material von Dritten auf die Kandidaten abwälzen sollten, scheint alles in Ordnung zu
sein. Die genauen Details sind jetzt im Wiki eingetragen und sollen auf der FVV am Mittwoch vorgestellt
werden. Das ausgelobte Preisgeld sollte in einen eigenen Topf verfrachtet werden um gegen versehentli-
ches Ausgeben abgesichert zu sein.

Diskussion:

• Die TU-Schriftart kann nur eventuell nach Absprache mit dem Hochschulmarketing-Referat genutzt
werden.

• Als festes Einreichungsenddatum sollte der nächste Vorlesungsbeginn (Montag, 15.04.2018) gesetzt wer-
den, damit wir ein festes Datum haben.

14:40: Kevin Vorrath kommt.

14:41: Kussy geht.
• Jonas schlägt eine Anhebung des Gewinner-Preisgeldes auf 250e vor.

14:43: Kussy kommt.

– Allgemeine Ablehnung einer Anhebung, 200e sind ausreichend für ein Fachschaftslogo.

• Für eine raschere Logo-Abstimmung auf der FVV könnten Wahl-Zettel direkt zu Beginn der FVV aus-
geteilt und dann später eingesammelt werden.
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– Keine Online-Abstimmung, es geht immerhin um Geld.

15:01: Schaffartzik kommt, 15:03: Schaffartzik geht.

15:04: Boldt kommt.

Finanzbeschluss

Der FsR erstellt den Finanztopf ”Logowettbewerb” in der Höhe von 280 Euro. Der Finanztopf gilt
bis zum 06.11.2019.

Ja Nein Enthaltung
7 0 2

Der Beschluss ist angenommen.

15:07: Bruns und Imiolczyk kommen.

15:10: Schaffartzik kommt.

7 Jubiläumsfeier TU & Verleihung Ehrendoktorwürde

Beginn: 15:14, Quelle: Felix Thran

Vorstellung: Jemand von der Fachschaft sollte am So, 16.12.2018 erscheinen, Felix Thran bietet sich selbst
dafür an. Es wäre vorteilhaft auf beiden Veranstaltungen Präsenz zu zeigen.

Fazit: Einige FsRler erklären sich bereit dort zu erscheinen. Ehrendoktortitelverleihung: Maddog, Lenz,
Pirat(, Thran) Jubiläumsfeier: Maddog, Lenz, Pirat, Fuchs(, Thran)

8 Sonstiges

Beginn: 15:18

• Mehren: Bürorechner eins ist aktualisiert, es kamen kaum Beschwerden rein, null soll in der nächsten
Woche folgen.

• Maddog: Wird nachhaken, ob eine Reparatur unserer Baustrahler möglich sei.

• Peisker: Wie sieht es mit KIF-Berichten für die FVV aus?

– Fuchs: Sieht knapp aus, Berichte kommen aber auf jeden Fall noch.

9 Newsletter

Beginn: 15:22

• FVV am Mittwoch

• Titanic ist im Testabo da

Die Sitzung wird um 15:24 von Nicolas Lenz geschlossen.
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